

Meilen, im August 2020

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die meinen Ehemann, unseren Vater, Schwiegervater, Grossvater und Freund

Karl Martin Baumann

ihr Mitfühlen und Anteilnehmen spüren liessen und uns ihre Verbundenheit mit Briefen, Karten, Blumen und Zuwendungen für die Stiftung Synapsis «Alzheimer-Forschung Schweiz» ausgedrückt haben.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Prof. Dr. med. Christoph Renner vom Onkozentrum Hirslanden, der uns in dieser anspruchsvollen Zeit eine wichtige Stütze war.

Frau Pfarrerin Jacqueline Sonego Mettner hat uns mit ihren Worten am Grab und in der Kirche viel Kraft und Trost verliehen.

Annette Baumann-Bräm | Sabine Baumann-Yeatman und Lloyd Yeatman
Karl A. und Denise Baumann-Kohler mit Carlos und David
Lukas Baumann | Matthias und Miriam Baumann-Blocher mit Marc und Sara
Christina Sommerhalder